

Desmintió Argentina que deje salir a Abal Medina

BUENOS AIRES, 18 de Septiembre (AFP).— La Cancillería Argentina desmintió versiones, según las cuales estaría por extenderse un salvoconducto al ex dirigente peronista Juan Manuel Abal Medina, asilado desde 1976 en la embajada de México, en Buenos Aires.

Un portavoz del Palacio San Martín —sede del Ministerio Argentino de Relaciones Exteriores— desestimó hoy aquí versiones sobre la pronta conclusión de negociaciones entre los gobiernos argentino y mexicano sobre la liberación de Abal Medina, uno de los ideólogos del ala izquierda del

peronismo.

Abal Medina se refugió en la legación mexicana el mismo día en que las Fuerzas Armadas desalojaron del poder a la presidenta constitucional, María Estela Martínez de Perón.

Igual actitud adoptaron el ex presidente Héctor Cárpora y su hijo Mario. El primero obtuvo un salvoconducto para asilarse en México, donde murió poco después de un cáncer en la glándulas parótidas.

A Mario Cámpora se le permitió viajar para asistir a los funerales de su padre.

No, a la Salida de Abal M.; Sigue en la Sede de México en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 18 de septiembre. (AP)—El canciller Oscar Camillón descartó hoy la posibilidad de un inminente salvoconducto para que pueda abandonar el país el ex dirigente peronista Juan Manuel Abal Medina, asilado en la embajada de México en Buenos Aires, desde abril de 1976.

El ministro de Relaciones Exteriores dijo a una radioemisora local que versiones de prensa sobre la próxima extensión de un salvoconducto a Abal Medina "no tiene fundamentos".

Aclaró, sin embargo que "desde luego Argentina tiene que analizar específicamente el tema en sus aspectos generales, entre los

cuales no puede dejar de incluirse la reflexión sobre el derecho de asilo".

Abal Medina se asiló en la embajada de México días después del golpe militar que el 24 de marzo de 1976 depuso a la ex Presidenta Isabel Perón. Junto con él se asilaron el ex Presidente Héctor Cámpora y uno de sus hijos de igual nombre.

El gobierno militar permitió la salida de Cámpora y de su hijo, quienes permanecieron asilados en la embajada 42 meses. El ex Presidente viajó a México, enfermo de cáncer y murió allí en diciembre de 1980.

UNO MAS UNO

Descarta Argentina la posibilidad de un inminente salvoconducto para el líder peronista Abal Medina

BUENOS AIRES, 18 de septiembre (AFP, AP y UPI).— El canciller argentino, Oscar Camillón, descartó hoy la posibilidad de un inminente salvoconducto para el dirigente peronista Juan Manuel Abal Medina, quien permanece asilado en la embajada de México aquí desde abril de 1976.

Informaciones de prensa divulgadas ayer "no tienen fundamento en el sentido de que esté por ocurrir algo semejante", dijo Camillón, pero aclaró: "Desde luego, Argentina tiene que analizar específicamente el tema en sus aspectos generales, entre los cuales no puede dejar de incluirse la reflexión sobre el derecho de asilo".

La agencia oficial *Télam*, por otro lado, dijo hoy que el régimen militar de este país otorgará un subsidio de unos 260 dólares —equivalente a tres salarios mínimos mensuales— a los varios miles de obreros suspendidos por el cierre de empresas, en particular de los sectores metalúrgico, textil y de la construcción.

El subsidio, que habría sido acordado

durante reuniones mantenidas por las autoridades laborales con un sector sindical, la Intersecretaría, será aplicado "por una sola vez", especificó *Télam*.

Finalmente el diario *Pregón* de Corrientes, propiedad del ex gobernador peronista de esa provincia, Julio Romero, dijo hoy que la ex presidenta María Estela Martínez de Perón regresará "en fecha próxima" al país para asumir la dirección del Partido Justicialista.

EXCELSIOR

Accede Argentina a Pensionar a Pérez E.

BUENOS AIRES, 18 de septiembre. (AP) El gobierno militar, tras una demora de cinco meses, concedió una pensión vitalicia al Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel, informó hoy el Servicio de Paz y Justicia a The Associated Press. Leonardo Pérez Esquivel, hijo del Premio Nobel, que es coordinador del Servicio de Paz y Justicia, dijo que su padre fue informado hoy por el ministro de Acción Social sobre la decisión. Una ley de 1977 confiere una pensión a los ganadores del Premio Nobel con un sueldo equivalente al de un juez de la Suprema Corte de Justicia. Son unos 5,000 dólares por mes.

EXCELSIOR

Inician Argentina y EU un Operativo Naval Conjunto

BUENOS AIRES, 18 de septiembre. (AFP)—Se inició hoy en aguas del Atlántico Sur, cerca de las costas argentinas, el operativo naval conjunto Unitas XXII, realizado por las armadas de Argentina y Estados Unidos.

Por Estados Unidos participan el submarino atómico *Scamp*, el destructor *Stamp*, el destructor *Dahlgren* y la fragata *Capo d'Amore*.